



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**CUARTO PODER**  
DE CHIAPAS  
T U > X E O < T I E

07/08/2022

LEGISLATIVO



## México corre el riesgo de “colombianizar”

El aumento de la penetración del crimen organizado en el país y el financiamiento ilegal en las campañas electorales, podría derivar en corto plazo en la “colombianización” de la democracia y en la corrupción sistémica del país, alertó el expresidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde. Al participar en el primer foro Fortalecimiento de los Derechos Políticos-Electorales, organizado por la alianza legislativa Va por México, destacó que se trata de dos desafíos fundamentales de la democracia electoral mexicana.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/mexico-corre-el-riesgo-de-colombianizar/416290/>